

BROADCAST

Pangkostrad Berikan Penghargaan Kepada Prajurit dan Persit Berprestasi

Suhendi - BROADCAST.CO.ID

Nov 16, 2023 - 21:57



JAKARTA – Panglima Kostrad (Pangkostrad) Letjen TNI Maruli Simanjuntak, M. Sc., memberikan penghargaan kepada Prajurit dan Persit yang berprestasi yang dilaksanakan di Lapangan Upacara Makostrad Gambir Jakarta Pusat, Selasa (14/11/2023).

Para Prajurit dan Persit ini mempunyai prestasi yang berbeda beda di masing-

masing bidang diantaranya:

1. Satgas Pamtas RI-Malaysia Sektor Timur Yonarmed 10 Kostrad berhasil menggagalkan upaya penyelundupan Narkotika jenis Sabu seberat 21 Kilogram dari negara tetangga Malaysia ke Indonesia melalui jalur perbatasan di Kecamatan Puring Kencana , Kabupaten Kapuas Hulu Provinsi Kalimantan Barat.
2. Satgas Tim Taipur Kostrad berhasil mendapatkan 3 (tiga) orang tokoh KSTP Kelompok Batalyon Aluguru Kodap III Ndugama beserta barang bukti lainnya.
3. Danyonif 514/SY/9/2 Kostrad beserta anggota berhasil menangkap salah satu tokoh KSTP a.n. Yomse Lokbere dan penemuan beberapa barang (1 Pucuk Pelontar GLM, 1 Pucuk IAR SOAR, 1 Pucuk Pistol FN, 1 Pucuk Senapan Angin, 4 Teleskop Senjata, Munisi dan barang lainnya).
4. Sertu Moh Fadli Canu (Bamonranum Ton 1/1 Denpal Divif 2) atas dedikasi nya sebagai Inisiator dan membantu warga alam penyediaan Air Bersih di Pulau Enam, Tojo Una-Una, Sulawesi Tengah (Sulteng).
5. Praka Rikki Marthin Luther Simbolon (Ta Bak SO Ru 1/II Kizipur A Yonzipur Kostrad) meraih Juara 1 nomor lari 10.000 M Kejuaraan Atletik pada 32nd Sea Games Tahun 2023 di Kamboja.
6. Ny. Diananda Choirunisa (Istri dari Sertu Dani Pratama, Danru Ranpurevrec/Ma Yonif 411/Pandawa/6/2 Kostrad berhasil meraih Juara III Kejuaraan Panahan pada Asian Games 2023 di Hangzhou, China.

Dalam Pengarahannya, Pangkostrad mengatakan jika pemberian penghargaan ini merupakan suatu bentuk pengakuan atas prestasi karena telah berhasil melaksanakan tugas dengan baik dan mengharumkan nama satuan Kostrad.

“Dengan demikian pemberian penghargaan ini merupakan suatu kebanggaan bagi prajurit dalam meningkatkan karier dan prestasinya guna mendukung tugas pokok, sehingga segala bentuk macam tugas apapun dapat dilaksanakan dengan baik dan sempurna, karena keberhasilan dalam pelaksanaan tugas merupakan dambaan setiap prajurit dalam menggapai prestasi yang dapat membanggakan satuan, diri pribadi maupun keluarga,” ujar Pangkostrad.

“Dalam hal ini Kostrad akan selalu konsisten dalam memberikan reward (penghargaan) kepada prajurit yang berprestasi disamping memberikan punishment (hukuman) bagi prajurit yang melakukan pelanggaran. Sekali lagi, selaku Panglima Kostrad dan atas nama segenap prajurit Kostrad, saya mengucapkan selamat dan rasa bangga serta ucapan terima kasih kepada kalian semua karena telah berjuang untuk mengharumkan nama TNI khususnya Kostrad,” tambah Pangkostrad.

“Saya berharap, penghargaan yang diberikan ini dapat memacu semangat kerja anggota dan Persit serta dapat dijadikan contoh yang patut ditiru oleh para prajurit lainnya,” pungkas Pangkostrad. (Dispenad/Hendi)